



Une Marque Distinctive

Pour l'ouvrier, l'employé, comme pour le commerçant, l'industriel ou le rentier et leur famille, la chaussure de la marque YAMASKA est un article qui se distingue des autres et qu'il reconnaît à première vue tant par la forme que par le confort et la solidité qu'il a déjà été à même d'apprécier.

La chaussure Yamaska fait sa marque dans les familles, elle est connue à l'égal d'un produit d'épicerie renommé, et c'est risquer de perdre une clientèle que d'essayer d'y substituer une chaussure dite "toute aussi bonne."

Le pourquoi de cet attachement au produit de notre manufacture est facile à expliquer. Depuis plus d'un demi-siècle, nous nous efforçons, au sein même de la Province de Québec, de fabriquer une chaussure qui soit perfectionnée continuellement et qui réponde aux goûts et besoins de la population de notre Province. Il ne faut pas chercher ailleurs le secret du succès de la

CHAUSSURE YAMASKA

Manufacturée par

La Cie J.A. & M. COTE

St-Hyacinthe, P. Q.

